



## Regierungsratsbeschluss vom 18. August 2015

Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten betreffend Öffnung des Steges unter der neuen Eisenbahnbrücke für Velofahrende

**P135505**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten abzuschreiben.

### **Begründung**

Der Regierungsrat möchte die im Anzug Stephan Luethi-Brüderlin geforderte Zulassung des Veloverkehrs auf dem bisher reinen Fussgängersteg unter der neuen Eisenbahnbrücke über den Rhein mit einem Verkehrsversuch prüfen. Danach kann entschieden werden, ob und gegebenenfalls unter welchen Bedingungen das Velofahren definitiv zugelassen werden kann.

